



田島小だより

令和2年 1月20日
南会津町立田島小学校
NO.15

第3学期、始業式！！

1月8日（水）に、第3学期の始業式を行いました。令和2年の幕開けにあたり、子どもたちは落ち着いた態度で式に臨み、凜とした表情から意欲的に取り組もうとする気持ちが伝わってきました。3学期は、1年間で一番短い学期ですが、「学年のまとめ」と「卒業」「進級への準備」という大事な時期でもあります。一日一日を大切に過ごさせ、充実した学期になるよう指導して参ります。

また、様々な活動を通して「感謝」の気持ちを育んでいきたいと思ひます。3学期もよろしくお願ひいたします。



< 3学期始業式の様子 >



< 新年の抱負を述べる 児童代表6年 渡部琉南さん >

租税教室を実施（6年生）！！

1月16日（木）に、6年生を対象に租税教室を実施いたしました。南会津法人会の関根さんと細井さんにお出でいただき、消費税などの「税金」の種類や使われ方を、クイズやDVDをもとに説明していただきました。また、一億円の実際の重さを持って体感しました。大変有意義な時間となりました。



スキー教室、ご協力ありがとうございます！！

雪不足でスキーができるか心配されましたが、1月17日に5・6年生の第1回スキー教室を実施することができました。朝早くから、指導に協力いただきました保護者の皆様に厚く御礼を申し上げます。南会津の美しい大自然の中でのスキー教室です。地域のすばらしさ・よさを肌で感じ取り、心と体を鍛える体験をさせていきたいと思っています。

21日は、1・2年生、22日は高学年の第2回目、24日、29日は中学年、31日は低学年の第2回目のスキー教室が予定されています。実施できるかどうかは、その都度判断し、メールで連絡を差し上げます。よろしくお願いいたします。



1年生、バイキング給食を体験！

17日に1年生のバイキング給食を実施しました。1年生は、初めてのバイキング給食だったので、とても楽しみにしていたようです。しかし、1年生でインフルエンザが発生したので、各教室で配膳して食べることにしました。きまりを守って、みんなで協力しながら準備をし、とてもおいしそうに給食を食べていました。お家で、子どもたちからの話を是非聞いてみてください。

